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Résumé:
la miniature algérienne est une fresque artistigue qui a une grande portée de
I'art islamique vu qu'elle représente l'originalité et la magie et cela est
représenté par le célébre artistique algérien '"Mohamed Rassem" qui est a lui
seul une grande école universelle.

Mohamed Rassem est un maitre inégalé dans l'art de la miniature. Il est
unique dans son genre. Apres lui, vient l'artist "Hachemi Ameur " qui
represente le renouveau, la modernité. Une autre artiste qui a été enchanté par
ce dernier, lanommé "Tachema Rabia" qui a travaillé pour développer cet art,
a essayé de moderniser l'art de la miniature en se détournant du traditionnel
pour lui donner une demension moderne et universselle.

Mot clé: Direction, Renouvelement, Miniatures Algériennes, Tachema Rabia

Abstract:

The algerian miniature is an artistic masterpiece that has a great ipmact on
Islamic photographie reflected in its authenticity and charm, manifested
through the legend "Mohamed Rassem", who firmly rooted his principles and
was indisputably creative in it. The illustrious artist "Al Hachemi Ameur"
fuelled the spirit of modernity and innovation in this art with a contemporary
flair.

"Tashma Rabia" was passionate about his miniature paintings, and was
devoted to the development of the Algerian miniature by using renewal
methods and breaking the tradition, to keep up with the art of contemporary
photography.

dich # Keywords: Direction, Renewal, Miniature Painting, The Algerian miniature,
7 &7 Tashma Rabia.
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